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平成２９年第３回定例会 

質 問

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 答 弁 者 

１ 若 松 宏 幸 

議 員 

 

１．エネルギー自

治による地域活性

化について 

電力小売全面自由化に合わせて、全国で自

治体の出資による地域エネルギー会社の設立

が相次いでいます。安価な電力供給、エネル

ギーの地産地消に加え、雇用創出・産業振興

や高齢者見守りサービス等の提供もできる地

域エネルギー会社の設立について、お考えを

お伺い致します。 

市長 

担当部長 

２．空き家の適正

管理について 

空き家等が管理不全な状態になることを

防止し、市民の安全で安心な生活の確保と良

好な生活環境の保全を図ることを目的とし

て、平成２７年４月１日から「稲敷市空き家

等の適正管理に関する条例」が施行されまし

た。しかし、近隣に迷惑をかける空き家に対

する苦情は絶えません。空き家を増やさない、

また良好な生活環境が守られるような対策に

ついてお伺い致します。 

市長 

担当部長 

２ 筧  信太郎 

議 員 

１．市民が主役の

まちづくりについ

て 

第２次総合計画が策定され、外部評価委員

による事務事業評価を導入するなど、一定の

取り組みがなされるが、今後は市民、市議会

及び市の役割や責任などを定める「まちづく

り基本条例」の制定が必要と考えるが、執行

部の見解を伺います。 

市長 

担当部長 

２．ふるさと納税

について 

ふるさと納税の目的、今日までの実績、今

後の運用方針について伺います。 
市長 

担当部長 

３ 松 戸 千 秋 

議 員 

１．公共施設等の

利活用について 

「稲敷市公共施設等総合管理計画」が平成

２８年５月に策定されております。今後の利

活用についての方針と取り組みについてお伺

い致します。 

市長 

担当部長 

２．障がい福祉サ

ービスについて 

当市において「障害者基本計画」が策定さ

れております。今年度が見直しの時期となり

ますが、現在までの進捗状況と今後の取り組

みについてお伺い致します。 

市長 

担当部長 

４ 根 本  浩 

議 員 

ふるさと納税につ

いて、稲敷市での

取り組みを伺いま

す 

①ふるさと納税額の経過及び県内４４市町村

の中での納税額順位について 

②稲敷市において返礼品の充実について 

③今後の目標額とお金の使途について 

市長 

担当部長 



 

 

５ 山 口 清 吉 

議 員 

１．学校給食費の

無償化について 

①子ども手当の給食費充当はあってはならな

いこと。給食費の滞納の実態はどうなってい

るか。 

②給食費の無償化は全国的な流れとなってい

る。稲敷市でも無償化実施をしてはどうか伺

う。 

市長 

２．グラウンドゴ

ルフ場の設置につ

いて 

江戸崎運動公園にグラウンドゴルフ場の設置

をしてはどうか伺う。 
市長 

３．土砂等による

土地の埋立等（以

後「盛土」という）

について 

①圏央道インターチェンジアクセス道路脇の

盛土地について、申請許可地以外の土地に盛

土行為がなされていると問題になっているが

どういうことか。 

②市道が勝手に埋立てられ、通行できない事

態があると聞くが、その対策について伺う。 

③盛土による環境汚染、土砂災害等が懸念さ

れている。建設汚泥を中間処理したいわゆる

改良土による埋立について規制を強化すべき

ではないか。 

市長 

担当部長 

６ 浅 野 信 行 

議 員 

１．がん予防対策

について 

胃がんの大きな原因がヘリコバクター・ピ

ロリ（ピロリ菌）だそうです。このピロリ菌

を除去する薬の保険適用の範囲が慢性胃炎に

まで拡大されました。除菌できれば再感染の

恐れは低いといわれており、胃がん予防が大

きく前進すると期待されています。稲敷市と

して胃がん予防対策（ピロリ菌除菌）はどの

ようになっているかお伺い致します。 

市長 

担当部長 

  ２．全国版救急受

信アプリＱ助につ

いて 

総務省消防庁は、急な病気やけがをしたと

き、救急車を呼ぶか自分で病院を受診するべ

きかの判断を助けてくれる全国版救急受信ア

プリＱ助を公開しました。稲敷市の対応をお

伺い致します。 

市長 

担当部長 

７ 竹 神 裕 輔 

議 員 

税の徴収と滞納整

理について 

厳しい財政状況の中、税の徴収率向上や適

切な債務管理が課題となっている。 

特に平成３０年度からは国民健康保険制度

の都道府県化も始まるため、収納率向上は今

まで以上にシビアに行っていく必要があると

考える。そこで、以下について伺う。 

①税の徴収と滞納の現状について 

②相談体制について 

③多重債務者の滞納整理について 

市長 

担当部長 

 


